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議場の議長席がふかふかでいい体験をできまし

た。 

議会に前から入ってみたくて、今日は入れて嬉し

かったです。議会の中はたくさん部屋があってす

ごかった。 

議員さんの１日のスケジュールがとても大変だな

と思いました。小田原市のために夜遅くまで仕事

をしているのは大変だなと思いました。 

今日１日の中で１番心に残っていることは、議長

室には入れたことと議場に入れたことです。いつ

も市役所に来たときに議員さんの仕事場に入るこ

とはないので、こういう機会で色々な部屋には入

れて良かったです。 

ありがとうございました。 

色々な所を見学できて楽しかった。市役所を作る

のに約 47 億円もかかっていてびっくりした。税金

の使い道や、人口が減っていっていることの対策

もわかってよかったです。 

今日は議場見学ができて良い体験ができたと思い

ました。最初は緊張したけど、直接議員さんに質

問ができてすごい貴重だったし、1 人 1 人の議員

さんが強い意志を持っていることが分かった。 

小田原市のことについて議場見学でよく知れまし

た。特に、傍聴室に入るには許可が必要だと初め

て知りました。 

議会がすごくきれいで発言にも時間があるんだと

びっくりしました。質問をすることができたので

良かったです。 

今日は市議会ですごく勉強になりました。 

自分が知りたかった質問も聞けたし色々な意見を

聞けて市議会ってすごい所だなと思いました。 

あと滅多にいけない部屋に行けたり写真をとれた

りしてすごく楽しかったです。 

議員さんたちはすごいと思いました。なぜなら、

会議とか市民相談とか難しいことをしているから

です。 

議場を初めて見て、大きくてすごかったです。議

長室や普段は入れないところに入れて楽しかった

です。選挙に参加する人がどれくらい減っている

かわからなかったけど、クラスにすると半分くら

いときいてびっくりしました。大人になったら選

挙に参加したいです。全部わかりやすくて楽しか

ったです。 

すごく勉強になりました。わたしがいちばんびっ

くりしたのは、約 47 億 2000 万円かけて市役所を

作ったことです。議員さんは休みも少ないから自

分のしたいことができないなと思いました。 

今日はいろいろなことが分かった。税金のことや

テーマパークは作るのが大変だったということが

分かって楽しかったです。 

生で議員さんに質問できることがこれからもない

と思うので、とても良い経験になりました。 

今日質問したことを活かしていけたらいいと思い

ます。 
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議場で話す人にカメラが向いたりするのがすごか

った。議員さんたちは 1 分しか話す時間がないこ

とがびっくりしました。議員さんは、思ったより

忙しくて休みもあまりないんだなと感じた。 

質問に詳しく答えてくれてわかりやすかったで

す。普段入れないところにもたくさん入れて楽し

かったです。 

今日は議員さんの 1 日中でどんなことをやってい

るかなど、普段はあまり知れないようなことも知

れて良かった。 

今回は、わざわざ小田原市の議会を見学させてく

ださりありがとうございました。滅多にない体験

をさせてくれたりと、何から何まで本当にありが

とうございました。 

議員さんは一人一人やることが違ったりして休む

時間が少ないし、やることが多いから、帰る時間

も遅くなるとわかりました。 

 

 


